

Panamá urge firma de tratado sobre Canal

Naciones Unidas, octubre 8. (AP). (Por Francisco Pérez Rivera). Panamá reiteró hoy sus demandas de integridad territorial y advirtió a los Estados Unidos que es erróneo "insistir en perpetuar su presencia en el enclave colonial conocido como Zona del Canal de Panamá".

En su discurso ante la trigésimo primera asamblea general, el canciller panameño Aquilino Boyd dijo que la zona gobernada por Norteamérica "es hoy por hoy un enclave colonial anacrónico, que no tiene justificación al-

guna de existir, que está llamado a desaparecer a fin de que se restablezca la integridad territorial del Estado panameño".

El ministro dijo que su delegación "comparte los juicios del secretario de Estado de los Estados Unidos, Dr. Kissinger, en su último discurso en esta sala, acerca de lo que deben ser las relaciones hemisféricas".

Añadió empero que su país, "centro geográfico y sentimental del continente latinoamericano... es el lugar donde Estados Unidos debe mostrar a la humanidad un buen ejem-

Pasa a la página 45

Asesinato de Letelier pudo ser obra de extremistas L. A.

Washington, octubre 8. (UPI). (Por Juan J. Walté). La investigación del asesinato del ex canciller chileno Orlando Letelier, que oficialmente se ha mantenido en el más completo hermetismo, se encamina actualmente sobre la teoría de que el hecho pudo haber sido perpetrado por extremistas latinoamericanos de la izquierda o de la derecha. Informes publicados hoy en esta capital no descartaron tampoco la posibilidad de que el asesinato del que fuera canciller y ministro de Defensa de Salvador Allende sea parte de una conspiración más amplia.

Ningún comentario

Oficialmente, la Oficina Federal de Investigaciones (FBI), que está a cargo del caso, no ha hecho comentario alguno en un sentido u otro, pero las fuentes citadas hoy

indicaron que se investiga la teoría de que Letelier pudo haber sido ultimado tanto por extremistas anticomunistas de la derecha como por extremistas de izquierda. Estos últimos con el posible objetivo de crear un mártir opositor a la junta chilena.

Sospechosos

Entre los extremistas de derecha

Pasa a la página 30

Fuerzas militares argentinas ocupan centrales eléctricas

Buenos Aires, octubre 8. (UPI). Fuerzas militares se hicieron cargo hoy de las principales centrales eléctricas del país, al entrar en su cuarto día una huelga que mantienen miles de trabajadores de ese sector desafiando una severa intimidación del gobierno para que reanuden normalmente sus trabajos. Los servicios eléctricos no se vieron interrumpidos mayormente como consecuencia de la huelga, pero atentados terroristas provocaron daños en instalaciones y afectaron la prestación de algunos servicios.

El ejército anunció que arrestaría y pondría bajo jurisdicción militar a los huelguistas si éstos no trabajaban normalmente, pero en un recorrido hecho por periodistas se estableció que muy pocos habían acatado la intimidación.

Alarmas de bombas

En tanto la policía debió mo-

vilizar a sus expertos en explosivos luego que durante toda la mañana de hoy se recibieron alarmas de bombas en distintos puntos de la ciudad.

La huelga estalló hace cuatro días luego de que la Compañía Estatal Servicios Eléctricos del Gran Buenos Aires (SEGBA) anunció el despido de 260 trabajadores, en su mayoría ex dirigentes sindicales adictos al depuesto régimen peronista, por

Pasa a la página 29

Bolsa de N. Y. cae a nivel más bajo

Nueva York, octubre 8. (AP).—El mercado de valores de Nueva York volvió hoy a su reciente tendencia bajista y cayó pronunciadamente a los niveles más bajos de los últimos ocho meses.

Las transacciones estuvieron inactivas.

Los corredores hicieron notar que las nuevas ventas se iniciaron después que el mercado mostró que no podía sostener la mo-

Pasa a la página 30



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CENTRO DE ATENCION. Bulawayo, Rodesia, octubre. 8. (AP). Un niño de cinco años es el centro de atención durante una danza tribal en Mpopoma, población de Rodesia.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RELATA DETENCION. South Bend, Indiana, octubre. 8. (AP). Patricia Erb y su madre, la señora Ruth Erb, relatan hoy en una conferencia de prensa en South Bend detalles de la detención y liberación de Patricia por la policía argentina.

Coronel Rodríguez hallado culpable por jurado ayer

Nueva York, octubre 8. (UPI). (Urgente). El coronel Manuel Alfonso Rodríguez, ex jefe del Estado Mayor de las Fuerzas Armadas de El Salvador, fue encontrado culpable hoy del cargo de haber participado en un esquema para vender 10.000 metralletas al hampa. Un jurado compuesto por siete mujeres y cinco hombres declaró culpables a Rodríguez, de 48 años y a su cómplice, Raymond Geraldo, tras cuatro horas de deliberaciones.

El proceso que se efectuó ante el juez Kevin Thomas Duffy se prolongó durante tres semanas.

Rodríguez, que en cierto momento fue el tercer hombre del gobierno de El Salvador y Geraldo, un comerciante en armas que operaba en América Central, pueden ser condenados hasta a cinco

años de prisión y a multas de 10 mil dólares cada uno cuando sean sentenciados el 5 de noviembre.

La fiscalía y la defensa usaron cintas de video-tape que requirieron los agentes federales encubiertos sobre el supuesto pago de 75 mil dólares a Rodríguez por su ayuda en el esquema.

Extremistas pueden acaparar el paro médico en Colombia

Bogotá, octubre 8. (Latin). Por Ricardo Ritter). El gobierno denunció hoy que el paro médico —uno de los factores que obligaron al restablecimiento del Estado de Sitio —podría ser "acaparado por fuerzas extremistas" para perturbar la presencia de los reyes de España, cuya anunciada visita se inicia el lunes. Por su parte, el presidente de la Asociación Médica Sindical (AS-

MEDAS), Eduardo Arévalo Burgos advirtió que "el paro se radicalizará si el gobierno aplica las medidas colaterales del estado de sitio".

"nosotros habíamos previsto la implantación del estado de sitio porque el movimiento médico

es fuerte", señaló.

"No me atrevería a descartar que el paro médico pudiera ser acaparado por fuerzas extremistas para perturbar la visita del rey Juan Carlos", declaró el canciller porque el movimiento médico

Pasa a la página 47

Detienen 2 sospechosos del accidente del avión cubano

Bridetown Barbados, octubre, 8. (AP). (Por Tony Cozier). (Urgente). La policía de Trinidad detuvo en Puerto España a dos hombres de habla española que portaban pasaportes venezolanos falsificados, para interrogarlos en relación con la destrucción de un avión cubano de pasajeros cerca de Barbados, informó una radio de Trinidad captada aquí. Los 73 pasajeros y tripulantes a bordo del avión murieron y los investigadores sospechan que hubo un sabotaje.

La versión de la radio de Trinidad dijo que los dos detenidos habían viajado en el vuelo del avión de Cubana accidentado entre Puerto España y Bridgetown, y que desembarcaron aquí.

La emisora atribuyó a la policía haber dicho que los individuos no llevaban equipaje y no los identificó.

Extraerán el avión

Las autoridades de Barbados proyectan extraer del mar los restos del DC-8 que cayó a tres millas de la costa occidental de la isla.

Investigadores de Barbados, Cuba y Guyana y Canadá tratan de hallar indicios sobre la causa del desastre ocurrido el miércoles por la tarde.

Aldo Soto, representante cubano

Pasa a la página 29



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PUENTE DESTRUIDO. Bulawayo, Rodesia, Oct 8 (AP). Restos del puente sobre el río Matetsi y de los vagones de un tren de carga afectados por la

explosión el miércoles de una mina colocada por terroristas cerca de las cataratas Victoria en Rodesia. La tripulación del tren escapó ilesa.

al cerrar la edición

INFORMACION EN PAGINA CINCUENTISEIS